



# Pressemitteilung - 29.03.2025

## Konzertabend - Musikzug Nesselröden

© webmaster@nesselroeden.de



### 55 Jahre Musik in Nesselröden



Beim Konzertabend des Musikzug Nesselröden gab es Grund DANKE zu sagen an die Gründer des Vereines sowie alle Mitglieder und Vorstände, die über die Jahrzehnte das musikalische Wirken des 1970 gegründeten Spielmannszuges mitgestaltet haben. Der Festausschuss hatte dafür in der örtlichen Kirche ein vielseitiges musikalisches Programm auf die Beine gestellt.

Den Beginn des Abends eröffneten Orgelklänge von Organist Marius Nolte, der mit seinen Stücken die Vielfalt der Spielmöglichkeiten auf der Orgel abbildete. Die Nachwuchsspieler, die seit knapp einem Jahr ihr ausgewähltes Instrument erlernen, konnten gemeinsam mit ihren Ausbildern zwei Stücke präsentieren, die das Publikum begeisterten. Im Anschluss überzeugte der örtliche Frauenchor „Sekt schmeckt“ mit seiner stimmlichen Klangvielfalt. Ausgewählt hatten sie geistliche Lieder mit aktuellen Botschaften. Das Stimm-Register der Saxophone präsentierte mit Sopran-, Alt-, Tenor- und Baritonsaxophonen die Filmmusiken von „Toy Story“ und „Der Eiskönigin“.

Nach der Pause ging das Publikum begeistert zu den Klängen des Akkordeonorchesters „Fröhliche Eichsfelder“ mit. Mitklatschen, Mitsingen und Mittanzen war zu dem „bunten Liederstrauß“ von Klassik, über Musicalstücke, Evergreens und Popsongs garantiert. Mit „Westerland“ und „One moment in time“ stellten die Blechbläser des Musikzuges ihre einstudierten Stücke vor, die viele Erinnerungen bei den Gästen weckten. Dem schlossen sich die Klarinetten- und Konzertquerflöten-Formation mit Interpretationen von „Pink Panther“ und „Der Moldau“ an. Als zweiter Organist des Abends brachte Christian Stollberg die Gäste mit seinem „Scherzo“ zum Schmunzeln. Zum Abschluss des Abends erklangen mit „Tage wie diese“, „Von guten Mächten“ und „Highland Cathedral“ der komplette Stammzug des MZ gemeinsam mit der Orgel und brachte klangliche Gänsehaut-Momente in den wundervoll illuminierten Kirchenbau. Das begeisterte Publikum dankte es allen Musikerinnen und Musikern mit viel Applaus und Standing Ovation.

Im Geburtstags-Jahr vollzieht der Verein die Namensanpassung von Spielmannszug (SZ) Nesselröden auf Musikzug (MZ) Nesselröden. Alle sind herzlich eingeladen die zweite Veranstaltung anlässlich des Geburtstages zu besuchen: Das Weinfest am 30. August 2025 mit viel Musik und kulinarischen Genüssen.









